



干潟小だより

第7号
R6. 11. 8
児童数：287名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

11月に入り、朝夕はめっきり涼しくなり、秋の深まりを感じます。これから紅葉の時期が始まり、秋の彩りが見られるようになります。近年は、暑い時期が長くなり、これまでの四季の移り変わりに変化を感じるようになりました。その様な中でも日本の四季それぞれの美しさを見たり、触れたりすることによって、季節の移り変わり、自然の豊かさなどを敏感に感じる感性が育まれることを願っています。

秋が深まるに連れ、昼と夜の寒暖の差により、体調を崩すことがあります。うがいや手洗い、運動後の汗の始末、気温に合わせた衣服の調節など、健康に気をつけて生活していきたいものです。

また、「秋の日はつるべ落とし」と言われます。11月の日没時刻は午後4時30分頃になり、暗くなるのも早くなります。早めの帰宅と交通事故等に注意することを、ご家庭でも伝えていただけるようお願いいたします。

スポーツの秋 マラソン練習が始まりました！

スポーツの秋。12月3日の校内マラソン大会を目指して、マラソン練習が始まりました。走った距離でマラソンカードに色を塗り、自分の成果を確認しながら意欲を高めています。一人一人が目標を決めて挑戦するという、前向きな姿勢に感心しています。

中にはマラソンが苦手なお子さんもいるかと思いますが、しかし、結果にとらわれず、まずは挑戦することそのものに意義があると思います。自分でだめだと決めつけず、やってみることで、チャンスを開く可能性が高まるのではないのでしょうか。頑張っている子供たち一人一人を応援したいと思います。ご家庭でも応援をお願いいたします。保護者の皆様からの励ましの言葉が、お子さんのパワーの源になります。



第2回奉仕作業へのご協力ありがとうございました！

10月26日(土)、第2回目の保護者奉仕作業を実施しました。

多くの保護者の皆様に参加いただき、除草作業や樹木の伐採等を行いました。保護者の皆様のご協力により、校庭の環境整備を行うことができました。12月3日の校内マラソン大会では、児童は気持ちよく校庭を走ることができました。

お休みのところ、ご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。

第2回学校運営協議会を開催しました

本日、学校公開日に合わせて「第2回学校運営協議会」を開催しました。授業参観の後、授業の様子や本校の教育活動について、また、地域の様子等について意見交換を行いました。

授業の様子については、「落ち着いて授業に取り組んでいる。」「ディベートの授業で、多くの子が意見を出していて良かった。」など、良い感想をたくさんいただくことができました。地域の様子としては、空き巣や車上荒らしが発生しているため、子どもたちの登下校の際も注意が必要であることや、日没が早くなったので早めの帰宅を呼びかけることなどの情報等をいただきました。

また、田村俊雄委員の旭市教育委員の就任に伴い、新たに鈴木恵子様（前PTA会長）に委員として加わっていただくことになりました。鈴木様には、地域コーディネーターとしてもご活躍いただくこととなります。次回は、2月14日に開催する予定です。

千歳っこニュース

2年 校外学習

10月4日に2年生が生活科の学習の一環として、成田ゆめ牧場へ行ってきました。動物とのふれあい体験では、羊にやさしくさわったり、牛舎でえさを食べる様子を見たりしました。また、ジャム作りも行い充実した体験学習ができました。天候にも恵まれ、晴天の下たくさんの笑顔があふれていました。



5年 宿泊体験学習



10月10、11日の二日間、小見川青少年自然の家で5年生の宿泊体験学習を行いました。天候が心配されましたが、ほぼ予定どりのメニューを実施することができました。二日間の体験学習をとおして、互いに協力することの大切さや、公共の場における態度などについて改めて学ぶとともに、6年生の修学旅行に向けて実りある体験となりました。5分前行動を守り、挨拶もきちんとする姿は大変立派でした。

1年 校外学習

10月25日、1年生が航空博物館へ校外学習に出かけました。雨天のため、コースを変更することとなりましたが、国語「はたらく自動車」の学習を生かして、飛行機の「役割」と「つくり」を学ぶ良い機会となりました。目を輝かせながら飛行機が目の前を飛んでいく様子を見ている姿が印象的でした。



3年 校外学習



10月28日、3年生が社会科の学習の一環で、警察署と消防署へ見学に行ってきました。消防署では消防車や救急車の仕組みについて学んだり、はしご車に乗せていただいたりすることができました。警察署では、警察の仕事について聞いたり、質問したりして社会科で学んだことについてさらに理解を深めることができました。これからの学習で、見学して分かったことを新聞にまとめる予定です。